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◎ご意見ご感想をお寄せ下さい。

庶民増税、医療・福祉の切り捨てで大変なとき

開発型の市政から、地元産業生かしたまちへ

国保税は１世帯２万円の値下げを

市内全中学校生徒のバス通学費完全無料化を
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市民と心ひとつに切実な願い実現へ全力！

鴨川民報
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２億円だった鴨川市国保税の積立金。合併後は、松戸市(15億円)に次いで２番目に多

い５億円に増額。日本共産党の滝口ひさお市議は、「今こそ積み立てを生かして１世帯２万

円の国保税値下げを」と強く主張しています。

江見中学生のバス定期代は、自己負担。滝口ひさお議員は、「安房東中は、

無料なのに不公平。江見中も無料に」と議会でとりあげ、通学定期代援助を約

束させました。しかし、市は新年度に予算化せず、かわりに城西国際大学のスクー

ルバス補助に! あくまでもバス通学費負担解消までがんばります。

鴨川市は、「観光のため」といっては、太海フラワー磯釣りセンター建設や多目的公益用地を

買収。結局、開発やハコモノ施設のために税金がつぎ込まれてきました。滝口ひさお議員は、大

型開発中心市政をやめて、地元中心に家族経営を守る農漁業、商店街、自然を生かした鴨

川らしいまちづくりを提案しています。

悪政による格差が進むいまこそ、くらしを守る鴨川市政に変えるときです。

鴨川市財政難の原因は、リゾート開発の失敗を繰り返した上、市民の多額

な税金で買った土地を私立大学にタダで提供するなど、市民生活より開発や

大学誘致を優先してきた結果です。

こんなやり方をあらため、くらしと福祉最優先の市政を進めるべきです。
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※日本共産党鴨川支部は、市議選挙に滝口

ひさおの擁立を決定し、政策を発表しました。
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潔
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国保税や介護保険の改善を
いっかんして提案

無謀な開発やムダ遣いを
唯一きびしく追及

アンケートや議会報告で
市民と市政をつなぐ

毎議会で質問し、次つぎ成果

国保税負担増に反対してきたのは、日本共産

党の議員だけでした。

いま国は医療保険の範囲を縮小し、風邪など

は保険からはずす計画。こんな悪政をくい止め

るため、くらしを託せるのは、財界といっさい

縁のない日本共産党の市議です。

「観光のためだ」とバブル時代に開発に明け

暮れ、ムダに買った土地が、80億円分も！また、

過去には別の土地問題をめぐり、逮捕者が・・。

税金のムダ遣いにズバリとものが言えるのは

「たしかな野党・日本共産党」だけです。

市議は、市民の代弁者です。日本共産党市議は、アンケート

活動と対面対話で市民の声を聞き、様々な調査行動と研究のう

え議会で追及。結果は、鴨川民報などで市民にお知らせしてき

ました。まさに市民と市政をつなぎ、暮らしに役立つ日本共産

党市議がどうしても必要です。

合併した直後の昨年３月議会以降の１年間だけでも、滝口ひさお議員は、毎

回一般質問。国保税の低所得者層への負担増や大型ホテルへの「水」優遇問題、

大学への土地提供を批判し、市民に知らせてきました。

この１年間の議会での活躍ぶりは・・・

①合併後、１カ所になった健康診断場所を２カ所に

②市内を回る循環バス計画早期実施を約束させた

③江見中学のバス通学費負担解消を議会で約束させた
市民の立場でズバリとものを言う日本共産党の議席は、市民に欠かせません。

４回 滝口ひさお
議員ら３人

３回 １人

２回 ６人

１回 ５人

一般質問ゼロ
19人！

(55.9％ 議長を除く)
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滝口さんは浜に来て漁のようすを見に来て、台風のあとは、あとかたづけを手伝ってくれて助かった。 （浜の漁師）

高い国保
税や水道

料を

何とかし
て!

大学にタダで土地なんておかしい!

※日本共産党アンケートへの多数の

ご協力、ありがとうございました。
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